

Le Front Large du Costa Rica condamne les plans subversifs contre Cuba



San José, 14 août (RHC).- Le représentant du Front Large du Costa Rica, Juan Everter a exprimé son indignation pour le plus récent plan subversif du gouvernement des États-Unis contre Cuba pour essayer de déstabiliser Cuba.

Dans des déclarations à la presse, ce leader a réaffirmé l'opposition aux projets interventionnistes de Washington appliqués par l'USAID, l'Agence Étasunienne pour le Développement International.

Il a qualifié d'inadmissible l'utilisation de jeunes costariciens et d'autres pays latino-américains pour la réalisation des actions ayant pour but de déstabiliser et de détruire la Révolution Cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30917-le-front-large-du-costa-rica-condamne-les-plans-subversifs-contre-cuba>



Radio Habana Cuba